

ment perçues, avec copies pour les membres de la Commission.

3° Que le contrôleur prépare pour les membres de la Commission un état des recettes et des dépenses probables de l'année prochaine, en tenant compte des engagements contractés par la Cité.

—A la demande de M. l'échevin Lavallée, il est Résolu: De demander au trésorier un rapport depuis 1880, montrant le montant total de la valeur de la propriété imposable en indiquant, pour chaque année, l'augmentation sur l'année précédente, avec copies pour les membres de la Commission.

—A la demande de M. l'échevin Saint-Denis il est Résolu: De demander au trésorier une liste de toutes les propriétés non taxées avec les noms des personnes ou corporations qui en sont propriétaires avec aussi leur étendue ou contenance et l'endroit où elles sont situées, avec copies pour les membres de la Commission.

—Il est aussi Résolu: De demander au trésorier, au contrôleur et aux principaux officiers de leur département de soumettre à la Commission leurs vues sur la question du revenu.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 10 octobre

(assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Lapointe, Ekers, DeSerres et Carter.

—Lue une lettre des avocats de la Ville concernant le paiement des témoins de la Ville re expropriation des rues Saint-Lambert et Amherst.

Résolu: De la soumettre à la sous-commission des Expropriations.

—Lue une lettre des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame offrant de céder le terrain nécessaire pour prolonger la rue Ash au quartier Saint-Gabriel, depuis la limite actuelle de ladite rue jusqu'à la digue construite par la Ville en échange de cette partie de la rue Comte qui s'étend de la rue Atwater aux limites ouest de la Ville.

Résolu: De recommander au Conseil de consentir à cet échange.

—Lu un rapport de la Commission des Parcs et Traverses demandant la somme de \$400 pour plantation d'arbres.

Résolu: De concourir, le montant à être pris sur les arriérés de taxes perçus.

—Il est alors Résolu: De demander au Conseil l'autorisation de prendre \$234 sur le crédit voté pour un ingénieur consultant et de les appliquer à payer ce qui est dû pour les réceptions.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 10 octobre

(assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, Turner, N. Lapointe, Bastien et Leclaire.

REQUETES, ETC.

—Soumis un extrait des minutes de la Commission des Finances renvoyant à cette Commission la requête de la Banque de Montréal priant cette Commission de lui permettre de creuser un puits artésien de douze pouces sur un côté de la ruelle des Fortifications touchant à ladite banque, et devant exclusivement servir à alimenter un système exté-

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que soit accordée la requête de ladite banque, sujette à l'approbation de l'inspecteur de la Ville.

—Il est Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant

to forward a copy of the same to the members of this Committee.

3° That the comptroller prepare a statement of the probable receipts and expenditure of next year, bearing in mind the obligations assumed by the City, and to forward a copy of the same to the members of this Committee.

—At the request of Ald. Lavallée, it was

Resolved: To request the Treasurer to prepare a report from 1880 showing the whole value of assessable property, and indicating, for each year, the increase over the preceding year, and to forward the same to this Committee.

—At the request of Ald. St. Denis, it was

Resolved: To request the Treasurer to make up a list of all untaxed property with the names of the persons or corporations owning the same, its extent or area and location, and to forward a copy of the same to the members of this Committee.

—It was furthermore

Resolved: To request the Treasurer, the Comptroller and the heads of their departments to express their views to this Committee upon the revenue question.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

FINANCE COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting, held the 10th of October.

Present: Ald. Vallières, chairman, Lapointe, Ekers, DeSerres and Carter.

—Read a letter from the City Attorneys anent the paying of the City's witnesses re expropriations of St. Lambert Hill and Amherst street.

Resolved: To submit the same to the sub-committee on expropriations.

—Read a letter from the Nuns of the "Congrégation de Notre-Dame" offering to cede the land necessary for extending Ash street in St. Gabriel's ward, from the present limits of said street to the dike erected by the City, in exchange for that part of Comte street which extends from Atwater avenue to the western limits of the City.

Resolved: To recommend to Council to consent to said exchange.

—Read a report from the Parks and Ferries Committee, asking for a sum of \$400 to plant trees.

Resolved: To concur, this amount to be taken out of the arrears of collected taxes.

It was also

Resolved: To ask Council for authority to take \$234 out of the appropriation voted for a consulting engineer, and to apply the same in paying what is due for receptions.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of Adjourned Meeting, held the 10th of October.

Present: Ald. Larivière, chairman, Turner N. Lapointe, Bastien and Leclaire.

PETITIONS, ETC.

—Submitted an extract from the minutes of the Finance Committee referring back to this Committee the application permanent sidewalk opposite Nos. 140 and 142 Ontario st. inch artesian well on one side of Fortification lane, adjoining the bank's premises, solely for the purpose of supplying water for an exterior sprinkler system to be used only in case of fire.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the said request of the Bank of Montreal be granted, subject to the approval of the City Surveyor.

—It was

Resolved: That a report be made to Council, recommend-